



Volksbank-Vorstand Dr. Peter Hanker (Zweiter von rechts) mit Repräsentanten der Stiftung, Friedrich Bohl (von links), Heidi Natelberg und Lambert Klinke.

Foto: Christian Stein

Volksbank unterstützt Behring-Stiftung

5 000 Euro für Wissenschafts-Förderung

Marburg. Mit einer Spende in Höhe von 5 000 Euro hat die Volksbank Mittelhessen die Arbeit der Von Behring-Röntgen-Stiftung unterstützt. Die im Marburger Landgrafenschloss ansässige Stiftung wurde im September 2006 vom Land Hessen als rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts errichtet. Gegründet wurde sie im Zuge der Fusion der Universitätskliniken Gießen und Marburg im Jahr 2005 und der anschließenden Privatisierung 2006 mit dem Ziel, an beiden Standorten neue Perspektiven für die Hochschulmedizin zu sichern und zu entwickeln.

Neben der Förderung von gemeinsamen Forschungsprojekten von Marburger und Gießener Wissenschaftlern, gehört die Nachwuchsförderung in der Medizin zu ihren Kernaufgaben.

Dr. Peter Hanker, der Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen, überreichte einen

symbolischen Scheck an den Stiftungspräsidenten Friedrich Bohl. „Mit der Spende an die Von Behring-Röntgen-Stiftung verbinden wir den Wunsch, Mittelhessens Hochschulstandorte für wissenschaftliche Talente noch attraktiver zu gestalten. Es ist uns eine Freude, der besonderen gesellschaftlichen Verantwortung für die Region auf diese Weise nachzukommen. Denn wir sind sicher, dass Investitionen in die Nachwuchsförderung stets gut angelegt sind“, erklärte Hanker.

Bohl hingegen freute sich über die Zuwendung und verriet den Verwendungszweck der Spende: „Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung. Mit dem Geld wollen wir Nachwuchswissenschaftlern die Teilnahme an internationalen Medizinkongressen ermöglichen.“

Informationen zur Stiftung sind bei Heidi Natelberg zu erfragen. Telefon: (06421) 2 82 23 34, oder E-Mail an: natelberg@br-stiftung.de